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¡La Palabra de vida y el poder se 
difunden al mundo entero vía GCN TV!
La televisión cristiana basada netamente en el Evangelio se transmite a más de 170 países

GCN TV se inauguró con una única pasión: la salvación de las almas. Como resultado de la guía de Dios, se le ha glorificado a Él con la producción de abundante fruto de salvación y 
bendiciones alrededor del mundo. Está disponible en aproximadamente 170 países y provee un servicio de web móvil (m.gcntv.org) las 24 horas, de modo que los televidentes puedan 
ver los programas y disfrutar de todo servicio, así como de la Reunión de oración de Daniel en tiempo real con teléfonos inteligentes.

El 1 de septiembre de 2005, la Red 
Cristiana Mundial (GCN por sus siglas 
en inglés) transmitió el primer programa 
a través de un transmisor ubicado en 
el Edificio Empire State de los Estados 
Unidos. Dios se deleitó con su apertura, 
por lo que adornó el cielo de la noche con 
una cruz blanca que brillaba en todo su 
esplendor, la misma que permanece en el 
corazón de los miembros de Manmin. 

GCN TV se inauguró oficialmente el 
10 de octubre de 2005 y ha tenido avances 
notables como radiodifusora cristiana 
basada puramente en el Evangelio y que 
está dentro de la Providencia de Dios 
para estos tiempos finales. Actualmente 
transmite sus programas a más de 170 
países por medio de la televisión pública, 
satelital y por cable, y el trabajo conjunto 
con transmisoras de renombre mundial 
tales como la Red de Difusoras Religiosas 
Nacionales (NRB por sus siglas en inglés), 
Enlace TV, Rodnoy y CNL. 

GCN TV ha sido portadora de cambios 
y vida para sus innumerables televidentes. 
Muchos de ellos han expresado que han 
experimentado el poder de Dios mediante 
los sermones y la oración por los enfermos 
hecho por el Dr. Jaerock Lee. Algunos 
confesaron haber aceptado a Jesucristo 

mientras que otros han llegado a creer en el 
Cielo y el Infi erno. Este tipo de testimonios 
se reciben constantemente.

El Dr. Frank Wright, Presidente de NRB, 
dijo: “GCN TV, en calidad de miembro 
de NRB, ha estado buscando los mejores 
productos y produciendo programas de 
alta calidad, muy interesantes y creativos. 
Se ha convertido en una buena inspiración 
para otras transmisoras cristianas”.

El Sr. Arnold Enns, Presidente de 
COICOM (Confederación Iberoamericana 
de Comunicadores y Medios Cristianos), 
dijo: “El mensaje del Dr. Lee es muy claro. 
El Espíritu Santo ha otorgado salvación y 
sanidad a todos los televidentes a través de 
sus programas. La programación de GCN 
TV consta de producciones elaboradas de 
manera maravillosa y hábil”.

El Pastor Anwar Fazal, Presidente de 
Isaac TV de Lahore (Pakistán), dijo: “Los 
sermones del Dr. Lee y los programas 
de GCN TV se han transmitido en 
varios países del Medio Oriente. Estos 
han abierto el camino para que los 
musulmanes se conviertan al cristianismo 
y reciban sanidad. Estamos llenos de 
peticiones por la oración de los enfermos 
por parte del Dr. Lee”. En el 2009, el Dr. 
Lee fue elegido por InVictory, el principal 

portal cristiano de habla rusa y Christian 
Telegraph, un sitio cristiano para personas 
de habla inglesa, como ‘El Evangelista 
televisivo del año’ entre ‘Los diez líderes 
cristianos con mayor infl uencia’.

Muchos televidentes de GCN TV han 
visitado la Iglesia Central Manmin en 
Seúl (Corea) para ser testigos directos 
del escenario lleno de gracia. (Historias 
relacionadas en la página 4)

¿Qué es lo que ha permitido que GCN 
TV ejerza gran infl uencia en el mundo con 
el paso del tiempo?

En Amós 8:11 leemos: “He aquí vienen 
días, dice Jehová el Señor, en los cuales 
enviaré hambre a la tierra, no hambre de 
pan, ni sed de agua, sino de oír la palabra 
de Jehová”. Al contar con una identidad 
inconfundible como transmisora cristiana, 
GCN TV ha producido programas de 
contenido diferente, basados puramente 
en el Evangelio, frente a este tiempo de 
hambre. Por encima de todo, los sermones 
del Dr. Lee, los cuales recibe de parte de 
Dios mediante ayuno y oración, están 
basados en la Biblia; estos han provocado 
obras sorprendentes en la gente. Los 
televidentes de GCN han experimentado 
el poder de Dios mientras escuchan los 
más de mil sermones de series como: El 

Mensaje de la Cruz, La Medida de la Fe, 
Cielo, Infierno, Voz y Guía del Espíritu 
Santo, Espíritu, alma y cuerpo, Estudio de 
Génesis y Las Siete Iglesias.

Además se transmiten también los 
diversos tipos de interpretaciones, tales 
como las alabanzas, danzas, las danzas de 
adoración, los instrumentos musicales y 
la música tradicional coreana presentada 
durante los servicios y eventos. La mayoría 
de interpretaciones se producen mediante 
las Alabanzas de Manmin inspiradas por 
Dios, por lo que añaden más esperanza 
por el Cielo a los televidentes. GCN 
presenta también ‘El cristiano actual’, 
que es un programa de entrevistas en el 
que cristianos de renombre comparten 
sus testimonios y visión; ‘El Secreto del 
Poder’ y ‘La Voz Original’ dan testimonio 
del Dios vivo con un alcance teológico y 
muchos testimonios; ‘Alabanza con Poder 
de GCN’ es un programa popular de 
alabanza. El amor de Dios y la historia de 
la fe sobreabundan en los programas.  

GCN TV difundirá el Evangelio de 
la Santidad con más vigor mediante 
la creación de programas distinguidos 
y la extensión de su cobertura para la 
salvación de más de siete billones de 
almas alrededor del mundo.



De sus ocho hijos, David era el hijo menor de Isaí, y 
él apacentaba el rebaño. Cierto día, Samuel, el profeta, 
acudió a la casa de Isaí por mandato de Dios. Samuel 
pensó que Eliab, el hijo de Isaí, era la persona a quien 
ungiría, pero Dios le dijo: “No mires a su apariencia, ni 
a lo alto de su estatura, porque lo he desechado; pues 
Dios ve no como el hombre ve, pues el hombre mira la 
apariencia exterior, pero el SEÑOR mira el corazón” 
(1 Samuel 16:7). Dios le dijo a Samuel que ungiera a 
David, el hijo menor de Isaí, porque él tenía un corazón 
verdaderamente bueno. ¿Qué tipo de bondad tenía 
David, al punto que esta le fue de agrado a Dios?

1. David puso su confi anza completa en Dios
En el capítulo 17 de 1 Samuel se describe la batalla 

entre David y un gigante llamado Goliat. En aquel 
tiempo, los israelitas estaban en el valle de Ela; estaban 
en guerra con los filisteos. El ejército de Israel había 
perdido el espíritu de lucha por causa del gigante de los 
filisteos llamado Goliat, un gigante de tres metros de 
alto, armado con un yelmo de bronce, una cota de malla 
y una jabalina de bronce. El rey y los soldados de Israel 
temblaban por el temor que le tenían, mientras él los 
injuriaba día y noche durante 40 días.

Entonces apareció David en el campo de batalla. 
Él estaba ahí para cumplir con un recado de su padre 
quien le había dicho que llevara comida a sus hermanos 
que estaban en batalla. David se puso furioso cuando 
escuchó que Goliat había insultado el nombre de Dios, 
así que valientemente se acercó al gigante con su honda 
y cinco piedras lisas. Entonces dijo David al fi listeo: “Tú 
vienes a mí con espada, lanza y jabalina, pero yo vengo 
a ti en el nombre del SEÑOR de los ejércitos, el Dios de 
los escuadrones de Israel, a quien tú has desafi ado” (1 
Samuel 17:45).

Ya que él confi ó en Dios con todo su corazón, pudo 
actuar de esa manera ante el gigante que inspiraba gran 

temor sobre todo el pueblo y los guerreros. Al fi nal, él 
lanzó una piedra en dirección a Goliat; esta se hundió 
en su frente y él cayó a tierra sobre su rostro sin sacar la 
espada ni siquiera una vez. David logró alcanzar aquella 
gran victoria porque confiaba en Dios. ¡Dios estaba 
muy complacido al verlo; David era muy precioso ante 
Sus ojos!

2. David mantuvo un corazón lleno de bondad hasta el fi n
Cuando David derrotó a Goliat y salvó al pueblo, 

el rey Saúl se sintió complacido y lo puso sobre sus 
hombres de guerra. Pero cierto día cuando Saúl y David 
regresaban de una batalla que habían ganado, algunas 
mujeres cantaban mientras tocaban, y decían: “Saúl ha 
matado a sus miles, y David a sus diez miles”. Entonces 
Saúl se enfureció, pues este dicho le desagradó, y dijo: 
Han atribuido a David diez miles, pero a mí me han 
atribuido miles. ¿Y qué más le falta sino el reino? De 
aquel día en adelante Saúl miró a David con recelo.

Sus celos se incrementaron cada vez más, hasta que 
llegó incluso a arrojar su lanza contra David mientras 
tocaba el arpa para él. David logró evadirlo dos veces 
y Saúl se tornó más celoso y también más temeroso de 
David e incluso intentó matarlo con astucia y engaños. 
Cuando se enteró que su hija Mical amaba a David, 
pensó: “Se la daré para que le sirva de lazo y para que la 
mano de los fi listeos sea contra él” (1 Samuel 18:21).

David era un obrero fiel que peleaba por su nación 
desde su juventud e hizo grandes contribuciones en 
innumerables batallas. Cuando tocaba el arpa producía 
paz a Saúl quien era atormentado por un espíritu 
maligno. Él jamás quebrantó las órdenes de Saúl. Sin 
embargo, en lugar de retribuir la gracia, Saúl intentó 
matar a David. Finalmente David incluso tuvo que 
abandonar su ciudad natal para evadir a Saúl y soportó 
todo tipo de sufrimientos y dificultades en tierras 
extranjeras. En medio de todo esto, cierto día tuvo una 
gran oportunidad de eliminar a Saúl. Es decir, Saúl 
entró solo a una cueva en el desierto de Engadi en la que 
David y sus hombres se escondían.

“Y los hombres de David le dijeron: Mira, este es el 
día del que te habló el SEÑOR: ‘He aquí, voy a entregar 
a tu enemigo en tu mano, y harás con él como bien te 
parezca’” (1 Samuel 24:4). Ellos decían que matar a 
Saúl sería algo bueno ya que, el hecho de que Dios lo 
llevara a la cueva significaba que era una oportunidad 
presentada por Dios para deshacerse del enemigo. Pero 
David se levantó y cortó a escondidas la orilla del manto 
de Saúl.

La conciencia de David le remordía, porque había 
cortado la orilla del manto de Saúl, y dijo a sus hombres: 
“El SEÑOR me guarde de hacer tal cosa contra mi rey, 
el ungido del SEÑOR, de extender contra él mi mano, 
porque es el ungido del SEÑOR” (1 Samuel 24:6).

Saúl se levantó, salió de la cueva, y siguió su camino. 
David se levantó y dio voces tras Saúl, diciendo: ¡Mi 

señor el rey! “Y mira, padre mío, mira la orilla de tu 
manto en mi mano. Puesto que corté la orilla de tu 
manto y no te maté, reconoce y ve que no hay maldad 
ni rebelión en mis manos y que no he pecado contra ti, 
a pesar de que tú acechas mi vida para quitármela” (1 
Samuel 24:11). 

David no aborreció ni envidió a Saúl a pesar de 
que amenazaba su vida. Al contrario, lo respetó con 
sinceridad y se mantuvo atento con él. ¡Cuán bueno y 
hermoso es su corazón!

3. Razones por las que David enfrentó pruebas
Dios permitió aquellas pruebas para David ya que 

Él conocía su vaso y deseaba hacer de él una mejor 
persona. Al igual que un entrenador que lleva a sus 
atletas a un entrenamiento intenso para hacerlos más 
fuertes, Dios hizo que David pasara las pruebas para 
hacerlo listo para convertirse en el rey de la nación, de 
modo que pudiera recibir la guía de Dios y las respuestas 
a su oración y tener una comunicación profunda con Él 
incluso en medio de las pruebas.

No obstante, David descubrió algo que no sabía que 
llevaba dentro de sí: una vez que se convirtió en rey, 
fue tras los deseos de los ojos y se acostó con Betsabé e 
incluso hizo los arreglos para que su esposo, Urías, fuera 
asesinado en el campo de batalla. Aunque no cruzó los 
límites en ninguna otra situación, cometió este pecado 
ya que no era perfecto. Él sencillamente pensó que podía 
obrar de la manera que lo hizo porque su autoridad 
como rey era grande. 

Pero Dios deseaba que David tuviera un corazón 
perfecto, lleno de bondad, y por eso permitió grandes 
pruebas. Tuvo un hijo llamado Absalón quien se 
reveló contra él y tuvo que huir. Absalón dormía con 
las concubinas de su padre a la vista completa de 
todo Israel. Un hombre de la tribu de Saúl llamado 
Simeí lanzó piedras contra David y lo maldijo frente 
a sus soldados.

En medio de estas pruebas, David alcanzó un corazón 
más perfecto ante Dios y llegó a ser el rey que recibió el 
amor de Dios y del pueblo de Israel. Es más, Dios dijo 
que a David nunca le faltaría un hombre que se siente en 
el trono de la casa de Israel y que Jesucristo nacería en 
su línea de descendientes.

Amados hermanos y hermanas: el hecho de sacar 
la raíz de la maldad hace posible que amemos a los 
demás. La bondad en nosotros nos permite perdonar, no 
de manera superficial, sino con sinceridad de corazón. 
David le fue de agrado a Dios con fe perfecta en toda 
circunstancia y también venció la maldad con la bondad; 
tuvo un corazón dispuesto a dar su abrigo a los demás 
cuando le pedían su camisa. Por esta razón, pudo amar 
y perdonar constantemente al rey Saúl, el que trataba 
de matarlo. Ruego en el nombre del Señor que usted 
alcance la bondad que conmueve el corazón de los 
demás y los transforma. 
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“Como bien te parezca”

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

La Palabra de Vida2

“Y los hombres de David le dijeron: Mira, este es el día del que te habló el SEÑOR: ‘He aquí, voy a entregar a tu enemigo en tu mano, 

y harás con él como bien te parezca’. Entonces David se levantó y cortó a escondidas la orilla del manto de Saúl” (1 Samuel 24:4 LBLA).

Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish 
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)266-0904, misionmanmin@hotmail.com

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee 
EN LATINOAMÉRICA(PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)

TEL: 511-266-0904
e-mail: misionmanmin@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras. / 
Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.
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Gloval · Christian · Network

Trabaja como Director de 
Investigaciones en Mirae M&H desde 
noviembre de 2011 hasta la fecha. 

Trabajó como Director de Investi-
gaciones en Interbro Cía. Ltda. desde 
julio 2008 hasta octubre 2011.

Trabajó como Director de 
Investigaciones en DigitalWay Cía. 
Ltda. (actualmente M-Pio Cía. Ltda.) 
desde marzo 2000 hasta junio 2008.

Trabajó como investigador principal 
de multimedia en Samsung 
Electronics, desde enero 1990 hasta 
febrero 2000.

Obtuvo su maestría en Ciencias 
Informáticas e Ingeniería en la 
Universidad de Ciencia y Tecnología 
de Pohang en 1990.

Se graduó en el Colegio de Ingeniería 
de la Universidad Nacional de Seúl 
con una licenciatura en diseño 
mecánico en 1988.

VeriChip es uno de los productos 
que utiliza la tecnología implantable 
denominada ‘Sistema de identifi cación por 
radiofrecuencia’ (RFID)

VeriChip es el nombre del dispositivo 
de propiedad de la VeriTeQ Acquisition 
Corporation, aunque fue inventado por la 
Corporación VeriChip (conocida como 
PositiveID Corporation). En enero de 
2012, la VeriTeQ Acquisition Corporation 
adquirió el nano chip que se implanta, 
al igual que tecnologías relacionadas. El 
dispositivo se implanta en las personas 
y usa el sistema de identificación por 
radiofrecuencia (RFID).

“RDIF” es la abreviación en inglés de 
“Identificación por Radiofrecuencia”; esta 
tecnología ya se ha usado ampliamente 
en nuestras vidas a manera de una tarjeta 
de transporte que la mayoría de coreanos 
usamos para el transporte público, como 
son autobuses y metro.

A partir del 1 de enero de 2013, el 
gobierno coreano hará cumplir la Ley de 
Protección Animal que requiere que todos 
los dueños de perros en todas las ciudades 
y distritos con una población mayor a cien 
mil habitantes que posean mascotas, hagan 
implantar el dispositivo RFID en ellas. De 
esta manera, se espera que el dispositivo 
RFID a implantarse en animales pronto se 
distribuya ampliamente.

La información personal se puede obtener 
a través de un único número de 16 dígitos 

VeriChip es una palabra acuñada con la 
combinación de dos palabras: ‘Verifi cation’, 
que signifi ca ‘examinación o confi rmación’, 
y ‘Chip’, una pieza pequeña de silicón que 
es una parte de semiconductor. Una vez 
que se lo rastrea con el lector de RFID, el 
VeriChip implantado en el cuerpo humano 
responde con un número único. Este número 
se asocia con información correspondiente 
al usuario, la cual está almacenada en una 
base de datos de verifi cación de identidad, 
acceso a registros médicos y otros usos. 
En los EE.UU., el sistema VeriMed™, 
considerando un uso limitado, utiliza el 
microchip humano implantable RFID que 
vincula a una Historia Clínica basada en la 
Web Personal. Con este sistema los médicos 
pueden obtener la identificación, historia 
clínica y registros médicos del paciente. Al 
considerar la situación en Corea, el número 
único de cada persona podría ser su número 
de registro de residente y el chip RFID con 
ese número podría implantarse en la gente. 
En octubre de 2004, VeriChip™ recibió 
la aprobación para uso médico por parte 
de la FDA (Administración de Drogas 

y Alimentos de los Estados Unidos). 
Hasta ahora este era el único micro chip 
implantable en humanos con aprobación de 
la FDA entre los productos RFID.

El dispositivo VeriChip tiene forma 
cilíndrica y mide 11,5 mm de longitud y 2,1 
mm de diámetro. En su interior contiene 
un micro chip de ordenador (capaz de 
almacenar más de 70 trillones de números 
únicos) en el que consta el número único 
de identificación de 16 dígitos asignado al 
dispositivo y una antena de radio. La parte 
externa del dispositivo es una capa de lima 
de cristal que se ha seleccionado de modo 
especial para el buen contacto con las 
células humanas, lo que difícilmente podría 
permitir que el dispositivo se mueva dentro 
del cuerpo una vez que es insertado. Se 
recomienda insertar el chip en el antebrazo 
usando una jeringa especial con anestesia 
local. Los productos RFID implantados 
en animales han sido producidos por 
Avid ID de los Estados Unidos, Virbac 
de Francia y Trovan del Reino Unido, así 
como VeriChip en los Estados Unidos. 
Estos ya están disponibles en el mercado. 
Adicionalmente, la VeriChip Corporation 
ha desarrollado un chip para implantarse en 
los animales, el cual rastrea su ubicación 
por medio del Sistema de Ubicación 
Global (GPS por sus siglas en inglés). Este 
obtuvo su patente del chip en la Ofi cina de 
Patentes de los Estados Unidos en 1999. 
Este chip está disponible en el mercado 
para uso de rastreo de animales salvajes y 
manejo del ganado.

 
La ley de reforma de salud de los 

EE. UU. incluye la provisión sobre un 
dispositivo implantable y el cumplimiento 
de la ley en 2013

La razón por la que el VeriChip se está 
tornando un problema social es porque la 
ley de reforma de salud de los EE. UU. 
requiere que el chip implantable se use 
en las personas. Esta ley de reforma tiene 
por objeto apoyar a más de 32 millones 
de americanos sin seguro al requerir una 
cobertura de cuidado médico para todos los 
ciudadanos norteamericanos y residentes 
legales. No obstante, la ley incluye de 
manera específica “un dispositivo clase 
II que sea implantable”, lo cual estipula 
el dispositivo RFID implantable en los 
cuerpos humanos.

El domingo 21 de marzo de 2010 la 
Cámara de Representantes emitió una 
ley de cuidado médico que dos días más 
tarde se convirtió en ley aprobada por el 
Presidente de los Estados Unidos, Barack 
Obama. Dice también que esta ley debería 

entrar en vigor “A más tardar 36 meses 
después de la fecha de la promulgación”, 
lo que signifi ca hasta antes del 23 de marzo 
de 2013. El 13 de diciembre de 2010, un 
juez federal en Virginia declaró como 
inconstitucional la ley de salud, alegando 
que el requisito de la ley federal de que los 
ciudadanos compren un seguro de salud es 
inconstitucional. Pero el Tribunal Supremo 
dictaminó que el mandato individual de 
seguro de salud es constitucional en una 
decisión de cinco jueces contra cuatro para 
defender la ley el 28 de junio de 2012, que 
decidió la aplicación de la ley.

Este chip se puede usar como sistema que 
monitorea y controla a todas las personas de 
todos los países

El VeriChip ya se ha usado en muchos 
países. México está utilizando el VeriChip 
en sus organizaciones policiales, incluyendo 
el Fiscal General de México, con el fin 
de diferenciarlos de los cárteles de la 
droga en el acceso a lugares seguros y 
documentos. Algunos clubes nocturnos de 
Países bajos, Escocia y Miami (Estados 
Unidos) promueven el implante del 
VeriChip a sus clientes para tener acceso 
VIP y pago fácil. De esta manera se ha 
usado para verificación de identidad y 
comercio electrónico. No se lo ha probado 
en un ensayo clínico en humanos, pero 
su tecnología se ha desarrollado tanto que 
puede proveer servicios de rastreo.

En Apocalipsis 13:16-17 leemos: “Y hacía 
que a todos, pequeños y grandes, ricos y 
pobres, libres y esclavos, se les pusiese una 
marca en la mano derecha, o en la frente; 
y que ninguno pudiese comprar ni vender, 
sino el que tuviese la marca o el nombre de 
la bestia, o el número de su nombre”. Esto 
nos dice que el Anticristo obligará a cada 
persona del mundo entero a recibir la marca 
de la bestia y monitoreará y controlará sus 
actividades económicas y sociales todo el 
día, todos los días, durante la segunda mitad 
de los Siete años de la Gran Tribulación.

Claro está que aún no hemos llegado a 
conocer si la marca de la bestia se refiere 
al código de barras que es muy usado, al 
sistema VeriChip o cualquier otro tipo más 
desarrollado de tecnología. Sin embargo, 
debemos comprender que este tipo de 
sistema se puede usar para monitorear y 
controlar a las personas del mundo entero 
mediante una conexión a una base de 
datos de un superordenador. Si usted lo 
comprende, se dará cuenta cuán cercana 
está la última hora. Siendo así, necesitamos 
apresurarnos en terminar de adornarnos a 
nosotros mismos como novias del Señor.

Vidrio para la 
biocompatibilidad

Cuerpo

Chip con 
información

Mejor comprensión del 
VeriChip™

Anciano Kwanggyu Ko 
(Director de Investigaciones en Mirae 
M&H)

| Historial laboral | 
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En el año 2011 llegué a escuchar los mensajes 
del Dr. Jaerock Lee por medio de TBN Rusia. Se 
encontraba hablando acerca de la tierra de nuestro 
corazón. Fue lo sufi cientemente especial para atraer 
mi interés. Busqué la página web de la iglesia para 
escuchar más mensajes y descargar sus archivos de 
sermones interpretados al ruso desde el sitio web 
de la iglesia en ruso (www.manmin.org/russian). 
Escuché los mensajes repetidamente incluso cuando 
me dirigía a mi hogar y en el trabajo. Me había 
introducido totalmente en ellos. En realidad, aunque 
yo era una cristiana, llevé una vida que no era 
diferente de todo lo que la gente del mundo es. Sin 
embargo, comencé a guardar el Día del Señor santo 
y dar los diezmos completos luego de escuchar los 
mensajes del Dr. Lee. Ahora estoy disfrutando de las 
bendiciones fi nancieras. Además de ello, pude darme 

cuenta lo que es el pecado en realidad, entonces 
comencé a orar y me he esforzado por llevar mi vida 
en la Palabra de Dios. 

Mientras mi anhelo por la Iglesia Central Manmin, 
donde se predica el Evangelio de la Santidad, creció; 
visité la iglesia con mi hijo, Sergey (12 años) el 2 de 
agosto de 2012. Sentí como si estuviera en el Cielo 
porque pude evidenciar cosas que había visto en la 
televisión de primera mano. Todo lo ofrecido a Dios 
incluyendo los servicios, las oraciones y las alabanzas 
fueron muy impresionantes. Me sentía feliz durante 
todo el horario de actividades. Luego de mi visita a 
Corea, Sergey comenzó a leer la Biblia en vez de jugar 
en la computadora. Él solía tartamudear, pero ahora 
no lo hace. El síntoma fue desapareciendo gracias a la 
oración del Dr. Lee por los enfermos, pero desapareció 
por completo después de la visita a Corea. Mi madre 

i n c l u s o  f u e 
asombrada por 
la autobiografía 
titulada Mi 
Vida, Mi 
Fe y se 
interesó 
por leer 
sus otros 
libros.

El Evan-
gelio de la 
S a n t i d a d 
me enseño 
lo que es la verdadera fe y el verdadero amor. Le doy 
todas las gracias y la gloria a Dios la Trinidad quien es 
Dios el Padre, Dios el Hijo y Dios el Espíritu Santo. 

Las obras de salvación y las respuestas 
manifestadas a través del Ministerio GCN TV

¡El poder del ministerio de teledifusión ejercido por GCN TV es tan grande! Este ha permitido que las personas puedan abrir sus 
ojos a través de la verdadera vida cristiana, llevarlas al arrepentimiento, permitir que sean sanadas de sus enfermedades incurables 
y terminales y darle un cambio a sus vidas. Trascendiendo entidades religiosas y denominaciones, se han recibido testimonios sin 
cesar de todas las naciones, al igual que en todas las áreas de Corea. Entre los testimonios recibidos, Noticias Manmin presentará a 
tres personas de Alemania, Perú y Tailandia; quienes experimentaron las obras de Dios a través de la programación de GCN TV.

Yo fui criado en una 
familia cristiana pero me 
estaba distanciando de Dios 
en la manera en la cual 
llevaba mi vida social. Un 
domingo del año 2010, 

ocurrió que escuché un 
sermón predicado 
por  un  pas tor  de 
Latinoamérica por 
la televisión durante 
m i s  h o r a s  d e 
trabajo. Comencé 
a acercarme más a 
Dios nuevamente 
mediante la lectura 
d e  l a  B i b l i a . 

Luego me enteré que el canal de televisión se llamaba 
Enlace. Mi madre estaba encantada con el cambio de 
mi vida y me instó a escuchar un sermón pronunciado 
por un pastor coreano a través de Enlace. Ella me dijo 
que era asombroso.

Cuando desperté en la mañana tenía un severo 
dolor de espalda, por lo que no podía moverme 
apropiadamente. Entonces encendí el televisor con el 
control remoto. El momento fue preciso. El sermón 
del Dr. Jaerock Lee estaba siendo transmitido. Luego 
recibí su oración por los enfermos que sigue a su 
mensaje y, para mi sorpresa, el intenso dolor se 
desvaneció. Después, busqué a Dios fervientemente 
y quise saber aún más del Dr. Lee. Vi la lista de 
contactos en televisión y llamé al ministro Pastor 
Lázaro J. Lee de la Iglesia Manmin en Perú. Luego 
de asistir a la iglesia, mi curiosidad en la Biblia fue 

satisfecha y mi sed espiritual fue saciada. Este fue una 
nuevo comienzo en mi vida. 

En el año 2011 tenía por delante un examen 
de promoción. Esta era una oportunidad para ser 
entrenado como ejecutivo policial. En el momento 
preciso escuché los mensajes del Dr. Lee “Claves 
para un buen estudio”. La clave es la santifi cación de 
nuestro corazón. Por lo tanto, ore diligentemente y 
me esforcé por actuar en la Palabra de Dios al igual 
que poner empeño en mis estudios. Finalmente, Dios 
me bendijo. Pasé el examen y completé mi curso de 
entrenamiento con un rendimiento excepcional.

Cuando prediqué sobre el amor y el evangelio de 
Dios, que es este grande, mis compañeros de trabajo 
fueron evangelizados. Le doy gracias al Dr. Lee 
que me ha dado comprensión sobre el verdadero 
signifi cado de la vida a través de la Palabra de Dios.

Sr. Jimmy Huarcaya Reinos (Perú)
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Yo soy  l a  e sposa  de l  Pas to r  Warapong 
Inwatanakun en Chai Prakan Iglesia Manmin de 
Tailandia. Mi esposo recibió el DVD titulado: 
“El poder de Dios VI” de parte de un amigo en 
el año 2008. Se asombró por el hecho de que las 
obras poderosas del tiempo bíblico aún continúan 
sucediendo en la actualidad al mirar el programa 
que contiene el ministerio del Dr. Jaerock Lee. 
Luego, él visitó la Iglesia Central Manmin en Corea 
del Sur, que es el lugar real donde está el poder, y 
regresó a Tailandia con el pañuelo sobre el cual el 
Dr. Lee había orado (Hechos 19:11-12). Cuando 
el puso el pañuelo del poder sobre los enfermos y 
oró con fe, un hombre que era mudo llegó a hablar 
y una mujer con discapacidad logró caminar. 
Mediante esta experiencia asombrosa de las obras 

poderosas de Dios, mi vida cristiana cambió 
completamente, haciendo un giro de 180º en mis 
actitudes.

En el año 2009, tuvimos una antena de GCN 
instalada en mi casa y el canal GCN TV se convirtió 
en mi amigo. Mientras miraba la Cruzada Unida 
de India 2002 con el Dr. Lee, llegué a estar más 
convencida que Dios estaba en ese lugar. Muchas 
de las presentaciones y los programas de alabanza 
como Alabanza de Poder en GCN añadieron plenitud 
a mi espíritu. Ahora tengo instalado GCN TV en el 
centro clínico que estoy dirigiendo. Mis pacientes lo 
ven y escuchan el evangelio de una manera natural 
a la espera de su consulta médica. Algunos de ellos 
reciben la oración por los enfermos del Dr. Lee 
acercándose al televisor. Si ellos quieren recibir de 

primera mano la oración, oro con 
ellos con el pañuelo sobre el cual 
el Dr. Lee oró. De esta manera 
reciben la sanidad, por lo tanto 
muchas personas son sanadas 
a diferencia de otros hospitales 
y clínicas. El centro médico 
estaba llenos con pacientes. 
 Al final tuve incluso que 
hacer una extensión del 
centro médico. Estoy 
f asc inada  con  GCN 
TV que  me permi te 
experimentar el amor 
y el poder de Dios y 
compartir el evangelio. 

“He llegado a comprender la fe verdadera y el verdadero amor”

“Tuve un encuentro con Dios quien me sanó y me bendijo”

“GCN me ha permitido llevar una vida cristiana de experiencia, esto me fascina”
Sra. Dao-ngam Saengduean (Tailandia)

Sra. Gran Irina (Alemania)


